



まちで起こった出来事や気になるあの人を紹介します



東海環状自動車道建設中（北勢町治田外面）

遊んで、食べて、泊まって

にぎわいの森×カートラ

11月30日(土)、12月1日(日)、にぎわいの森で「にぎわいの森×カートラ2019」を開催しました。これは、「車旅」をテーマに、いなべでのキャンプや車中泊の魅力を伝えるもので、(株)ダイレクトカーズ、日本カートラベル推進協会、(株)ノルディスクジャパンなどの企業と協力し行いました。

会場はテントやキャンピングカーが配置され、キャンプ場のような雰囲気。ホットサンド作り、森で拾った実や葉でのオリジナルネームプレート作りなどのワークショップや、キャンプマナーを学ぶオリエンテーリングのほか、たくさんの体験ブースがあり、親子を中心に市内外から約3,000人が訪れました。



3

また、車中泊体験エリアでは、抽選で選ばれた14組が実際に宿泊。参加者は「車中泊できる場所がいなべにできると嬉しい」と話していました。



1



2

1.実際に車に乗って体験 2.リキッドキャンドル作り 3.キャンプの妖精「ナイスキャンマン」によるマナー啓発

デンソー大安製作所 黒田朗史さん

アビリンピックで金賞を受賞

12月3日(火)、第39回全国障害者技能競技大会(アビリンピック、11月15日(金)愛知県で開催)の電子機器組立で金賞を受賞した(株)デンソー大安製作所の黒田朗史さんが、市長を訪問しました。

元々手先が器用な黒田さんは、8月から練習を始め、デンソー内の過去の受賞者から指導を受けて、大会に出場しました。

黒田さんは「指導者からは技術だけでなく気持ちも大事と教えてもらった。金賞をもらったことで、みんなと一緒に喜ぶことができ嬉しかった」と話していました。



実際に大会で組み立てた機器を市長に説明する黒田さん

秋の味覚を収穫

キャベツ収穫体験

12月5日(木)、(株)ふじた農産が管理する畑で笠間保育園の園児81人がキャベツの収穫体験を行いました。

これは(株)ふじた農産が、子どもたちに野菜を好きになってもらうために実施している取り組みで、今年で5回目になります。園児は欲しいキャベツを選ぶと、大人に手伝ってもらいながら収穫作業をしていました。

参加した園児はキャベツを運びながら、「重くないよ!」「豆と一緒に味噌汁に入れて食べたい」と話していました。



1.どれにしようかな? 2.大切に運びました

青空フラワー会と一緒に

いなべ暮らしの保健室でクリスマス会

11月27日(水)、旧員弁中保育園の「いなべ暮らしの保健室」でクリスマス会が行われました。員弁町楚原で地域活動をする青空フラワー会と共催したもので、地元の高齢者ら40人が参加しました。

参加者はツリーや風船が飾られた会場で、ハーモニカに合わせ歌ったり、アコーディオン演奏などを聴いたりして、一足早いクリスマスを楽しんでいました。



いなべ暮らしの保健室は、健康や介護の悩み相談や、悩みごとがなくとも訪問できる場所です。代表で理学療法士の水谷祐哉さんは「立ち寄れる居場所がない人、みんなで集まって活動したい人が、気軽に利用してもらえれば」と話していました。



1.手話をしながら歌う 2.ふるさといなべ市の語り部の会の落語で笑顔に

市内企業の社会貢献活動 ありがとうございます

アクティオ 市内清掃活動

10月20日(日)、(株)アクティオの社員とその家族など159人が、同社工場周辺や市道などで、清掃や草刈り、枝払いなどのボランティア活動を行いました。

北勢線沿線クリーン活動

11月10日(日)、市内7企業(トヨタ車体(株)、(株)神戸製鋼所、(株)三五、昭和電線ケーブルシステム(株)、太平洋セメント(株)、豊田合成(株)、東海部品工業(株))の社員とその家族など392人が三岐鉄道北勢線を利用し、東員駅から阿下喜駅の沿線地域の清掃活動を行いました。



北勢線沿線クリーン活動の様子